

PROGRAMA DE CELEBRACIÓN DE SUS 87 AÑOS

Cruz Roja beneficiará a niños

El segundo voluntariado más antiguo de la ciudad, mantiene policlínicas para gente de escasos recursos.

Por MIRTA VEGA B.
mvega@diariollanquihue.cl

Un total de 14 niños, hijos de trabajadoras de salomoneras en su gran mayoría, se beneficiarán con la ayuda social que hará hoy la Cruz Roja de Puerto Montt.

La acción se desarrollará en el jardín infantil de la Junji que funciona en el sector de Chinquihue, donde las socias entregarán ropa para ellos y sus madres, alimentos y golosinas.

La actividad se realiza en el marco de celebración de los 87 años de esta agrupación de beneficencia, el segundo voluntariado más antiguo de la ciudad, después del Cuerpo de Bomberos. Ellas nacieron a iniciativa de quien en ese entonces era directora del Liceo de Niñas, María Ester Pacheco de Naranjo, quien junto a un grupo de vecinos, incluyendo muchos médicos, dieron vida a la entidad que nació a la luz pública el



Adultos mayores, niños y enfermos atiende la Cruz Roja, sin retribución alguna.

20 de julio de 1920.

Le antecedió sólo la Cruz Roja de Punta Arenas y Santiago.

En sus inicios fue una institución mixta, que tendió su mano para ayudar al más desvalido, llevando asistencia alimentaria y de vestuario. Crearon la Gota

de Leche, para ayudar a las madres.

En la actualidad cuentan con dos policlínicas, uno en convenio con Aprofa, a través del cual entregan asistencia a quienes no están inscritos en ningún consultorio de la ciudad.

Una segunda policlínica atiende primeros auxilios y arriendan artículos ortopédicos, incluyendo cama clínica. Esta institución depende del Comité Regional que preside Silvia Risco y presidenta local es Silvia Muñoz de Teuber.